



Der Konvent der Barmherzigen Brüder und die Wiener Freiwillige Rettungsgesellschaft
geben hiemit die geziemende Nachricht von dem Hinscheidens ihres Wohltäters

Herrn Carl Mehlein

Realitätenbesitzers

welcher Freitag, den 25. Dezember 1914, nach Empfang der heil. Sterbesakramente im 85. Lebensjahre sanft
im Herrn entschlafen ist.

Die irdische Hülle des teuren Verbliebenen wird Montag, den 28. Dezember 1914, um $\frac{1}{4}$ 3 Uhr nach-
mittags, vom Trauerhause: 14. Bezirk, Mariahilferstraße Nr. 200, in die Pfarrkirche zur heil. Dreifaltigkeit in
Reindorf überführt, dort feierlich eingeseget und hierauf auf dem Hütteldorfer Friedhofs nach nochmaliger
Einsegnung in der Gruft zur Ruhe beigelegt.

Die heil. Seelenmessen für den Verstorbenen, der uns sowohl bei seinen Lebzeiten ein edler Wohltäter
gewesen, als auch in seinem letzten Willen unser so großmütig gedacht hat, werden Mittwoch, den 30. Dezember 1914,
um 10 Uhr vormittags, in der Pfarrkirche zu Reindorf, sowie in der Klosterkirche der Barmherzigen Brüder
in Wien, 2. Bezirk, Taborstraße Nr. 16 gelesen werden.

Wien, am 26. Dezember 1914.

St. S. 451 * 1937

